

Emilio Posada Ucrós

Atacado de cruel enfermedad, falleció el mes pasado este caro amigo y condiscípulo, compañero inolvidable de nuestras fatigas estudiantiles.

Posada Ucrós estaba vinculado a distinguidas familias de esta sociedad, y era uno de esos jóvenes que por su carácter festivo y agradable conversación saben captar en un momento la estimación de quien los trate.

La inflexible parca vino a cortar en un momento el hilo de su preciosa existencia cuando la vida más le sonreía, cuando su honorable familia abrigaba en él sus esperanzas, cuando por su constancia y dotes intelectuales dejaba ya entrever que sería mañana una joya de inapreciable valor para la Patria. ¡Descanse en paz nuestro incomparable amigo y vuele su alma sin tropiezo a la mansión divina.

Los estudiantes de primer año de la Facultad de Filosofía y Letras del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, lamentamos de todo corazón la prematura muerte de nuestro inteligente compañero y nos asociamos al duelo de sus virtuosos padres y hermanos, recordando siempre con cariño su memoria.

